

Asops Kasad Cek Kesiapan Satgas Yonif 527/BY

Achmad Sarjono - JATIM.KLIKINDONESIA.ID

Dec 2, 2022 - 16:17



LUMAJANG - Mayjen TNI Ainurrahman (Asops Kasad) melaksanakan pemeriksaan kesiapan operasi Satgas Yonif 527/BY sebagai Satgas Ops Satuan Organik di Papua, bersama Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, Jumat (2/12/2022).



Kesiapan Satuan Yonif 527/BY, yang akan melaksanakan Satgas Ops Satuan Organik di Papua secara berkelanjutan ditinjau oleh Mabasad untuk melihat lebih dekat kesiapan personel, meteriil dan sarana prasarana. Pada hari sebelumnya juga telah ditinjau oleh Danrem 083/Bdj , Pangdam V/Brw, selanjutnya hari ini, ditinjau langsung oleh Asops Kasad. Kedatangan Asops Kasad dan rombongan PJU Kodam V/Brw disambut oleh Danrem 083/Bdj, para Kabalaktam V/Brw, Dandim 0821/Lumajang, Danyon 527/BY serta Perwira Staf dan Danki Yonif 527/BY dengan iringan lagu Mars Yonif 527/BY.

Setelah menerima jajar kehormatan, Asops Kasad menerima Paparan kesiapan Satgas dari Dan satgas (Danyonif 527/BY). Selesai menerima paparan, dilanjutkan menerima gelar kesiapan pasukan dan dilanjutkan pengarahan oleh Asops Kasad.

Dalam arahannya "Saya bangga kepada Prajurit 527/BY yang telah menunjukkan semangatnya yang luar biasa" Sebagai insan Prajurit, sudah sewajarnya selalu siap bertugas, dimanapun, kapanpun dan dalam kondisi apapun.

Pesan Asops dalam pelaksanaan tugas operasi
Selalu pegang erat kewaspadaan dan jangan sampai lengah, setiap pergerakan, harus main body system, Tingkatkan insting naluri tempur, selalu waspada pada siapapun yang baru dikenal. Berperilaku yang baik, tetap jaga tata Krama terhadap warga setempat, dan saling tolong menolong kepada warga, akan tetapi tetap kewaspadaan terus terjaga. Jaga kekompakan dan jangan buat pelanggaran karena akan merusak nama baik diri sendiri, Satuan dan nama baik keluarga.



Pada akhir arahan, Asops Kasad memberikan motivasi untuk tetap semangat dalam menjalankan tugas mulia ini, " Selamat bertugas bagi Prajurit Yonif 527/By karena ini tugas Negara, jagalah kehormatan" jangan sampai ternodai oleh pelanggaran-pelanggaran yang merusak nama Satuan.

Jangan lupa selalu berdo'a dimanapun kalian berada, karena tidak ada kekuatan yang mampu melawan kekuatan do'a.Semoga 500 orang Personel yang tergabung dalam Satgas Yonif 527/BY berangkat ke tempat tugas dalam kondisi selamat dan kembali pulang ke Hombase tetap selamat dan lengkap," untkasnya. (Penrem 083/Bdj)